

Ressort: Gesundheit

Gröhe will Gesetz zur elektronischen Gesundheitskarte

Berlin, 25.06.2014, 00:00 Uhr

GDN - Gesundheitsminister Hermann Gröhe (CDU) will Krankenkassen und Ärzte gesetzlich verpflichten, die Entwicklung der elektronischen Gesundheitskarte schneller voranzutreiben. "Ärzte und Kassen haben sich schon viel zu lange gestritten", sagte Gröhe der "Bild-Zeitung" (Mittwoch).

"Jetzt gehört endlich der Patient und der Nutzen der Karte für den Patienten in den Mittelpunkt. Deshalb werden wir gesetzlich tätig." Nach Gröhes Vorstellungen sollen Notfalldaten und Medikationslisten der Patienten schon bald über die Gesundheitskarte abrufbar sein. Gesichert würden die Daten dann über einen PIN-Code. Ohne Einwilligung der Patienten sollen Ärzte nur im Notfall Zugriff auf die Karteninformationen haben.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-36757/groehe-will-gesetz-zur-elektronischen-gesundheitskarte.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619